



Organización
Mundial de la Salud

El 30 de enero de 2020 la Organización Mundial de la Salud emitió una Declaratoria de emergencia de salud pública de importancia internacional por el brote de coronavirus surgido en la región de Wuhan, China.

La OMS sugiere seguir las siguientes recomendaciones para reducir la exposición y transmisión del nuevo coronavirus. Más información en:

<https://www.who.int/es/emergencias/diseases/novel-coronavirus-2019/advice-for-public>

Las recomendaciones para viajeros internacionales en relación a este evento de salud pública se actualizan de manera continua en el siguiente sitio electrónico:

<https://www.who.int/emergencias/diseases/novel-coronavirus-2019/travel-advice>